

DE SOL a SOL

LA CIUDAD EN LA QUE NADIE SE SIEN- TE PRISIONERO

Por lo menos Marinc Gómez Santos (el pequeño biógrafo de grandes personajes) no se ha sentido, a pesar de su "encuentro" con la Guardia Municipal gijonesa. La sangre, por supuesto, no llegó a la playa.

El conocido escritor no coincide con los guardias urbanos en la interpretación del Código de circulación. En esto no se ha distinguido por su originalidad: a todo el mundo le ocurre lo mismo.

INGENIO DE VERANO

La frase es digna del léxico del "tontódromo"

de Serrano. Dos chicas hacen planes para la tarde, y una sugiere a la otra salir con un determinado muchacho que, al parecer, tiene cierta fama de tacaño:

—Gasta bastante menos que Andorra en espías. Contundencia, se llama a esta figura.

BOTIQUIN DE "RODRIGUEZ"

Los "Rodríguez" (que algunos también llaman "hermanos separados") tienen sus trucos. En casi todas las mesas de trabajo, existe un botiquín para las resacas de la noche anterior.

Ojosbel, para aclarar miradas turbias.

Chicle con clorofila, para la halitosis alcohólica.

Alca-soda, para el despeje.

Las farmacia, en verano, siguen haciendo caja.

DE PROFESION: SUS AHOGADOS

El doctor Garibay, un prestigioso médico vecindado en Avilés, ha cumplido sus bodas de plata con el salvamento de naufragos. El pasado domingo intervino por vigesimosexta vez en un accidente ocurrido en la plaza del Espartal. Los bañistas de aquel sector hablan de organizarle un homenaje.

La Nueva España
8-VIII-1965